



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1804/2018 der ÖDP-Stadtratsfraktion Mainz-Hechtsheim betr. Sachstand Denkmalschutz Ortsverwaltung (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Liegt dem Bauamt mittlerweile eine Auskunft der Denkmalfachbehörde vor?**
- 2. Falls ja, mit welchem Ergebnis?**
- 3. Falls nein, wie schätzt das Bauamt den Zeithorizont ein, innerhalb dessen mit einer Auskunft gerechnet werden kann?
Bestünde evtl. die Möglichkeit, bei der Denkmalfachbehörde nochmals nachzuhaken?**

Die untere Denkmalschutzbehörde hat die Generaldirektion Kulturelles Erbe, Direktion Landesdenkmalpflege am 26.06.2017 um Stellungnahme bezüglich des Denkmalwertes des Gebäudes Morschstraße 1 (ehemalige Ortsverwaltung am Lindenplatz) gebeten. Mit der Anfrage wurden die vom Verein für Hechtsheimer Ortsgeschichte beigefügten Unterlagen mit den Rahmendaten zum Gebäude an die Denkmalfachbehörde weitergeleitet. Ebenfalls beigefügt wurden aktuelle Fotografien des Gebäudekomplexes.

Nach mehreren Sachstandsfragen wurde die untere Denkmalschutzbehörde von der Denkmalfachbehörde am 09.04.2018 informiert, dass bezüglich des Gebäudes Morschstraße 1 im Stadtteil Mainz-Hechtsheim keine Denkmaleigenschaft erkannt wird, die eine Eintragung in die Denkmalliste bzw. die Ausweitung der Denkmalzone aus denkmalfachlicher Sicht rechtfertigen würde. - "Denn es handelt sich um einen schlichten Bau des 19. Jahrhunderts, der zwar wegen seiner städtebaulichen Stellung ortsbildpflegerisch relevant ist, jedoch keine besonderen historischen Merkmale besitzt, die ihn aus der breiten Überlieferung seiner Zeitstellung herausheben würden."

Mainz, 8. November 2018

gez. Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete